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ATA DA 1ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA REALIZADA DIA 10/06/2024 
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Aos dez dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta 

minutos (13h30min) reuniram-se, nas dependências da Secretaria Municipal de Educação e 

Desporto do Município de Braço do Norte/SC, os membros do Conselho Municipal de 

Educação COMED, para mais uma reunião, com a seguinte pauta: a) Ofício de solicitação 

de desligamento; b) Ofício de substituição de conselheiros; c) Repasse sobre o 

Compromisso Nacional da Criança Alfabetizada; d) Reajuste do Piso do Magistério; e) 

Proposta Curricular do Município; f) Assuntos Gerais.  Inicialmente, a Presidente do 

Conselho, Senhora Márcia Milene Nazário Silva, abriu a sessão agradecendo a presença de 

todos. Na sequência, informou-se aos presentes a solicitação de desligamento da 

representante titular das escolas estaduais, Senhora Maria Leonor Eyng Della Giustina e 

que será encaminhado Ofício a entidade para encaminhamento do substituto. Na ordem b) 

Ofício de substituição de conselheiros – foi informado pela secretária do conselho a 

substituição do representante titular da Associação de Pais e Professores, Senhora Ester 

Diogo Elias e da representante da Secretaria de Saúde e Saneamento Deysi Mattei. Na 

ordem, c) Repasse sobre o Compromisso Nacional da Criança Alfabetizada; A 

Presidente, esclareceu que no ano de 2023 o município aderiu ao RENALF – Rede Nacional 

de Articulação de Gestão, Formação e Mobilização dos processos pedagógicos, com foco 

na alfabetização de crianças. O objetivo do programa é aumentar a qualidade da educação 

tendo como prioridade a alfabetização. O programa teve início no mês de junho pela 

formação da educação infantil para professores de crianças na faixa de etária de quatro e 

cinco anos com Leitura e Escrita na Educação Infantil – LEEI. A partir de agosto inicia a 

etapa dos encontros presenciais com os professores até fevereiro de 2025. Está previsto, 

também a formação para os professores do Ensino Fundamental. No ano passado, através 

do PDDE o programa disponibilizou recursos para todas as escolas adquirirem material de 

apoio, montar o cantinho da leitura, incluindo fantoches, tatames, estantes e encarte de 

atividades de leitura e alfabetização para ser distribuídos as turmas de alfabetização. Os 

livros de literatura infantil serão disponibilizados pelo MEC. A conselheira Maria Salete Della 

Giustina Ceolin sugeriu que os professores Bidocente da rede municipal de ensino parti 

também participassem da formação. Na ordem da pauta d) Reajuste do Piso do Magistério 

Foi repassado aos conselheiros presentes a Lei Complementar Municipal n° - 719, de 08 de 

março de 2024, que dispõe sobre a revisão geral anual salarial dos servidores públicos 
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municipais concedendo reajuste com base no índice aproximado ao INPC acumulado dos 

últimos 12 meses de 3,71% (três vírgula setenta e um por cento). Na sequência, e) Proposta 

Curricular do Município – a presidente comentou que a proposta curricular do Município 

que vem sendo discutida e adequada a BNCC desde 2018 com a assessoria educacional 

da Atena com o consultador Alex está em fase de conclusão e que, provavelmente, ainda 

neste ano seja publicado o documento final. f) Assuntos Gerais. Aberto o espaço para os 

assuntos gerais, a conselheira Sandra representante dos professores do 6° ao 9° ano, abriu 

discussão sobre o sistema Betha que é a ferramenta de registro do ponto digital das escolas 

do município. Que embora o Departamento de Recursos Humanos da Prefeitura tenha 

esclarecido sobre as regras de funcionamento do sistema e de como o funcionário deve 

proceder em caso de esquecimento do registro, ou até mesmo de quando o equipamento 

não faz a leitura digital do funcionário, ainda tem dificuldade de entender porque o 

funcionário não pode registrar seu ponto na hora que chega na escola, sejam 10, 15, 20 

minutos antes do seu horário de trabalho. A presidente se comprometeu a buscar o amparo 

legal junto ao RH sobre tal situação e apresentar uma resposta na próxima reunião do 

COMED. Sem mais a tratar, a Senhora presidente agradeceu a presença de todos e deu por 

encerrada a sessão, cuja ata eu, Secretária Albertina Kulkamp, lavrei a presente Ata que 

será publicada no grupo de WhatsApp do conselho para aprovação dos conselheiros 

presentes. Braço do Norte, 10 de junho de 2024. Lista de aprovação Publicada no grupo do 

WhatsApp do Conselho Municipal de Educação - COMED.   

[11/06/2024] Rosane: Lista de Aprovação da Ata de reunião do dia 10.06.2024 pelos conselheiros e 
participantes presentes. [10:13 AM, 11/06/2024] Rosane: 1 - Rosane Alberton - Aprovado. [11:13 AM, 
11/06/2024] +55 48 9134-0688: 1 - Rosane Alberton - Aprovado.2 - Salete Ceolin – aprovado 3- Jaqueline – 
aprovado 4- Débora – aprovado 5- Márcia Milene 6- Syelen – Aprovado [11:40 AM, 11/06/2024] [12:01 PM, 
11/06/2024] Mariane Ristow: 1 - Rosane Alberton - Aprovado. 2 - Salete Ceolin – aprovado 3- Jaqueline – 
aprovado 4- Débora – aprovado 5- Márcia Milene 6- Syelen – Aprovado 7-Orildo -aprovado 8- Mariane – 
aprovado [1:04 PM, 11/06/2024] Suham: 1 - Rosane Alberton - Aprovado. 2 - Salete Ceolin – aprovado 3- 
Jaqueline – aprovado 4- Débora – aprovado 5- Márcia Milene 6- Syelen – Aprovado 7-Orildo -aprovado 8- 
Sandra Hoepers - Aprovado. 9- Suham- aprovado 

 


